

ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Pretender ganar plata para ayudar con las obligaciones de la casa impulsó a una joven de 20 años a buscar trabajo en un supermercado en Alajuela.

El 14 de julio del 2014 ella entregó el currículum a uno de los empleados del súper que le haría después un gran daño porque la violaría dos días después y ese mismo día (16 julio del 2014) los Tribunales de Alajuela recibieron la denuncia y el caso está para ir a juicio próximamente.

El sospechoso es de apellido Alvarado, tiene 30 años y se le acusa de los delitos de violación y de robo simple.

actualmente tiene 21 años y es veprivacidad no se publicará el nombre.

La muchacha afirmó que entregó el currículum el 14 de julio, dos días después recibió mensajes de texto a su celular y luego el con el primer trabajo formal.

"Quedamos de vernos en las Alajuela antes de las ocho de la mañana. Llegué con mi mamá y el hombre me dijo que debíamos ir a las oficinas centrales del supermercado, pero que debía ir sola", contó la muchacha.

A partir de ese momento comenzó la pesadilla, el tipoy la ilu-



La joven tiene actualmente 21 años. Ha tenido que recurrir a sicólogos para seguir adelante. MRET ASPESO

sionada joven comenzaron a caminar por las aceras de Alajuela hasta que el hombre le puso algo punzocortante en la espalda

"No sé si era un cuchillo u otra Era una trampa. La afectada cosa, solo sentía que me punzaba. Él me obligó a entrar a un hotel en cina de Alajuela. Por motivos de Alajuela, me amenazó y me dijo que mi mamá era vigilada por dos hombres y que la matarían si yo no accedía a lo que él quería", detalló la muchacha

Dentro de la habitación la ofendida forcejeó con el hombre, que la sospechoso la citó ilusionándola violó y luego la encerró en el baño del hotel

"En ese momento el hombre me paradas de Atenas que están en registró el bolso y mi celular desapareció, él se lo robó. Me dijo que saliera y que no me devolviera".

La muchacha comenzó a caminar hacia las paradas de Atenas, donde se vería con su mamá.

Lamadreaseguróquesuhijano paraba de llorar y tenía la ropa desacomodada.

■ CASO SIMILAR

El fin de semana anterior la joven Fernanda Badilla, de 22 años y estudiante de Periodismo, dio a conocerpormedio de su cuenta en Facebook que buscó trabajo en el sitio web llamado Computrabajo.com v allí fue acosada por un hombre que le ofrecía un puesto y la citabailegara un motel para ser entrevistada.

Vecina motivó a denunciar.

"Tuve mucho miedo, no quería contar lo que ocurrió porque estaba amenazada. Sentía asco y quería bañarme", recordó la joven.

Sin embargo decidió contarle a su mamá v a una vecina v fue esta quien la motivó a poner la denuncia en los Tribunales de Alajuela

CREO QUE...

"Vamosa

presentar

todaslas

acciones

legalespara

en juicio que

este hombre

debepagar

porloque

demostrar



ABOGADO

ese mismo día en la tarde.

"Me hicieron exámenes forenses y también denuncié el robo del celular", expresó.

Pruebas. La investigación por este caso va está concluida, los agentes judiciales y la fiscalía encontraron pruebas que responsabilizarían al supuesto violador.

El Ministerio de Trabajo les pide a las personas que buscan brete tener malicia al momento de entablar un acercamiento con la persona que hace la contratación.

-El curriculum debe llevar solo datos generales, no es estrictamente necesario que ponga la dirección exacta de donde vive, tampoco la fotografía.

-No creer en los salarios altísimos si el cargo que ofrecen que muy básico. Esuna mala señal.

-Informarse por diferentes medios si la empresa que ofrece trabajo de verdad existe.

-Las entrevistas deben ser en un lugarformal, a menos de que se trate de una feria de empleo. Nada de lugares solos u hoteles.

Fuente: Ministerio de Trabajo

Las autoridades tienen en su poder el vídeo de una cámara de seguridad del supermercado donde el sospechoso le recibe unos documentos a la afectada.

También cuentan con semen encontrado en el pantalón de la joven, el cual coincide con el del imputado. El reconocimiento también dio positivo.

Finalmente las autoridades le decomisaron al sospechoso el celular de la afectada, que coincidía en serie y características.

Actualmente la muchacha no tiene trabajo y continúa estudiando.

"No quisiera que nadie más pase por esta situación, la vida cambia y hasta temo buscar trabajo", enfatizó la afectada.

El tipo actualmente está siguiendo el proceso judicial.